

## GRÜNE Fraktion in der Bezirksversammlung Hamburg-Nord

Bussestraße 1, 22299 Hamburg | Tel. 040 5117919 | fraktion@gruene-nord.de

4. März 2016

### **Bezirksversammlung beschließt rot-grüne Ideen für den Ausbau der Velorouten im Bezirk - Gesamtkonzept wird am 29.3.2016 vorgestellt**

Auf Antrag von Rot-GRÜN beschloss die Bezirksversammlung heute eine Liste mit 19 Maßnahmen zum Ausbau von Velorouten im Bezirk. Unter dem Titel „Ausbau der Velorouten 5, 6 und 13: Radfahren im Bezirk Nord attraktiver machen!“ hatte die Bezirkskoalition aufgelistet, wo aus ihrer Sicht bei Verbesserungspotenzial für die genannten Routen, die überwiegend im südlichen Teil des Bezirks verlaufen, besteht.

Christoph Reiffert, Sprecher für Barmbek und Dulsberg der GRÜNEN Fraktion Nord, erläutert: „Die Bürgerschaft hat einstimmig beschlossen: Bis zum Ende dieser Legislatur im Jahr 2020 sollen alle Velorouten fertiggestellt sein. Nun wird auch untersucht, wo die derzeitige Routenführung noch optimierbar ist. Bei den überwiegend im Süden des Bezirk verlaufenden Velorouten mit den Nummern 5, 6 und 13 gibt es eine Reihe von Möglichkeiten zur Verbesserung.“

*In unseren Antrag sind Anregungen der Stadtteilräte in Barmbek und Dulsberg sowie Anregungen von Bürgerinnen und Bürgern mit eingeflossen. Wir sind sicher, dass ein die Umsetzung unserer Vorschläge den Radverkehr in Bezirk voran bringen würde!“*

Leitlinie bei der Erstellung des Antrags war, Umwege für Radfahrerinnen und Radfahrer möglichst zu vermeiden, gefährliche Abschnitte und solche, wo die Fahrt unnötig verzögert wird, zu verbessern und U-Bahnhaltestellen sowie die Neubauquartiere wie den Alten Güterbahnhof in Barmbek oder das Pergolenviertel in Winterhude optimal ans Netz anzubinden.

So gibt es derzeit im Routenverlauf „Schiebestrecken“ wie an der Poppenhusenstraße in Barmbek, die als Einbahnstraße nicht in Gegenrichtung für das Radfahren freigegeben ist. Auch ist die Querung von Straßen wie Lerchenfeld oder Richardstraße mit dem Rad gerade zu Stoßzeiten gefährlich und fast unmöglich.

Christoph Reiffert abschließend: „Das Veloroutenkonzepts des Senats wird dem Bezirk am 29. März 2016 im Verkehrsausschuss vorgestellt werden. Mit Beschluss des Antrags heute werden unsere 19 Punkte der Verkehrsbehörde so rechtzeitig vorliegen, dass sie gleich mit diskutiert werden können.“

#### Anlagen

- Beschlossener Antrag
- Karten: Änderungsvorschläge (Auswahl) Barmbek-Süd, Winterhude, Uhlenhorst (Reiffert/GRÜNE Fraktion Nord, Kartenbasis OpentreetMap contributors)
- Foto Christoph Reiffert (Daniela Möllenhoff) online: [gruenlink.de/xks](http://gruenlink.de/xks)

*Fotos sind bei Nennung der Urheberin kostenfrei verwendbar.*

# Änderungsvorschläge (Auswahl) für die Velorouten in Barmbek, Winterhude und Uhlenhorst

